



La petite agence



Le club de maquillage

Texte de Vincent Meunier et de Andrew Pygas, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées



Bonjour chers lecteurs,



Avez-vous remarqué que les jours 7, on retrouve des petits animaux ou des petits monstres qui circulent dans l'école ? N'ayez pas peur, c'est seulement des élèves qui participent au club de maquillage. Parlons donc de ce club.

Le club de maquillage se déroule tous les jours 7 avec madame Nathalie Duchesne. La raison pour laquelle elle l'a créé cette année, c'est parce qu'elle était toute

seule quand venait le temps de maquiller les élèves aux spectacles de Noël et de fin d'année.

Avec le club, Madame Nathalie aimerait offrir un service de maquillage aux classes qui voudraient se faire maquiller pour des activités spéciales.



Pour commencer, il faut savoir comment manipuler un pinceau et l'élève doit être face à toi, car autrement on pourrait le blesser et se blesser nous-même. Pour manipuler les pinceaux, il ne faut pas lui mettre trop de pression. Nous avons aussi des éponges pour mettre

de la couleur plus vite sur des endroits plus dégagés du visage.

En entrant dans la classe de Mme Nathalie, il faut installer les tables et les chaises. Ensuite, il faut aller remplir d'eau les petits pots. Nous sommes maintenant prêts à maquiller. Nous sommes des élèves autonomes !

En conclusion, c'est amusant d'aller au club de maquillage, car nous apprenons à manipuler des pinceaux. Donc l'année prochaine, si vous n'êtes pas déjà inscrits, nous vous invitons à le faire.

Merci d'avoir lu notre article!



